

# Fachschaftsprotokoll vom 2025-02-13

**Protokollmensch:** hfeldmann

**Liste von Teilnehmenden:** jseeger, mbeckmann, coschepers, nschmitz, sina, tfalk, njosting, nleopold, bhein, fkhayata, fweinekoetter, jmatzat, nwelz, jsarx, gunterholzer, mwiebusch

## Briefkasten (digital/offline)

### Raumbegehung

- Das Protokoll wurde uns per Mail geschickt

### TODOs

- Nix neues

## Themenspeicher

### Lager auf T1 (mwiebusch)

- jmatzat, mwiebusch, coschepers kümmern sich noch heute

### Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- gunterholzer hat Daten erhoben, jmatzat, gunterholzer, mwiebusch werten sie aus

### Text für die Website "Was tun wenn" (niklas)

- nix neues

### StART Unterkunft (nwelz, mgolnik)

- nix neues

### MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

- jseeger, coschepers, njosting, nleopold, fweinekoetter, jmatzat, nwelz, hfeldmann haben sich zum Packen der Beutel gemeldet

## **GleiKo (nwelz, gunter, mwiebusch, sina)**

- Protokoll soll per Mail kommen

## **Tops**

### **Hoher Wasser-Preis (mwiebusch)**

- Grund: unser übliches Wasser war zum Weihnachtsgeschäft ausverkauft, deshalb teureres bestellt
- mit der nächsten Bestellung wird's wieder günstiger

### **Email bts (nwelz, sina)**

- nwelz schreibt die Mail
- vorher Themensammlung im Linkspeicher

### **Jahgangssprecher mbt (nwelz, sina)**

- Framing als „Jahgangssprecher“ nicht ganz passend - weniger „Repräsentant“, mehr „direkter Kontakt in den Jahrgang“
- angenommen

### **Verwendung von Handzeichen (hheile, mwiebusch in Vertretung)**

- Die alte Liste ist wieder aufgetaucht und gilt ab jetzt
- Opt-in: wenn jemand damit anfängt, werden sie für den Rest des Tops genutzt

### **Werbung auf dem Discord-Server (hheile, gunterholzer, jmatzat)**

- Punkt zu Mails wird gekickt, rest angenommen

## **X-Mits**

### **ZSB-Treffen (jmatzat)**

- Es gibt eine neue Seiten für Teilzeitstudium, Bafög, Mutterschutz im Studium
  - Info: Riccarda Brune ist unsere Bafög-Beratung
- Umschreibung geht neuerdings direkt im Statusportal
- Hinweis: die Räume für die nächsten Erstitage sollten wir frühzeitig buchen
- Studienseiten sollen besser übersetzt werden (bisher wohl teilweise mit DeepL)
- International Track von NWI fällt weg

## Spezi (coschepers)

- coschepers hat ein Angebot für 600 Flaschen Spezi bekommen
- angenommen

## Freibier

- Paulaner hat sich wieder gemeldet
- fweinekoetter ist dran

## Matekasse (gunterholzer)

- zu viele Schulden
- wer die Mateliste nutzt, sollte auch positiv sein
- Pizzabestellung bei Spieleabenden u.ä. nur noch mit Direktzahlung
- übernächste Woche wird Bilanz gezogen

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

## Klausur Müller (nwelz)

- Wurden wohl Dinge aus dem Seminar abgefragt
- Eigentlich nur Vorlesung als Klausurinhalt, wurde auch nicht kommuniziert
- ~15 Punkte waren nicht erreichbar

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-02-13>

Last update: **2025/02/13 12:59**

